



AMÉRICO E INDUSTRIALES SUMAN VOLUNTADES PARA APROVECHAR EL NEARSHORING

Posted on febrero 16, 2024 by Sandra Torres

Febrero 16 de 2024

Ciudad Victoria, Tamaulipas. – El gobernador Américo Villarreal Anaya sostuvo una reunión de trabajo con el presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) Humberto Martínez Cantú, quien estuvo acompañado por dirigentes de este organismo de los municipios de Reynosa, Nuevo Laredo y Matamoros.

Durante la reunión celebrada en Casa Tamaulipas, se llevó a cabo una presentación del panorama económico de parte de la industria maquiladora establecida en la entidad con el propósito de identificar oportunidades de colaboración que fomenten nuevas inversiones y expansiones para el beneficio de las y los tamaulipecos.

Asimismo, se puso de manifiesto el potencial del estado para incrementar sus exportaciones en la Industria Maquiladora, Manufacturera y de Servicios de Exportación (IMMEX) y coincidieron en la necesidad de aprovechar las oportunidades generadas por el Nearshoring.

El presidente electo del Consejo Nacional de Index, el reynosense Humberto Martínez Cantú, explicó que según las estimaciones, durante 2023 en Tamaulipas se realizaron exportaciones por 11,176 millones de dólares el 4.70% del total nacional.

En Reynosa, la industria exportó 4,194 millones de dólares; Nuevo Laredo, 1,362 millones de dólares; Matamoros,

2,356 millones de dólares y otros municipios 3,264 millones de dólares.

Martínez Cantú expuso que este organismo y sus 18 asociaciones representan el interés colectivo de la industria maquiladora y manufacturera de exportación en el país en busca de mayores oportunidades para el crecimiento del país.

En Tamaulipas hay 442 establecimientos de la industria manufacturera que dan empleo a 276 mil tamaulipecos.

Durante la reunión, la bienvenida estuvo a cargo de la secretaria de Economía de Tamaulipas, Ninfa Cantú Deáandar y además intervinieron los presidentes de Index Matamoros, Rolando González Barrón; de Nuevo Laredo, Enrique Morán y de Reynosa, Raúl Setián Castillo.

También participaron: Roberto Mattus Rivera, director general de Index Matamoros; Julio Rangel, director general de Index Nuevo Laredo y Martha Ramos Morales directora general de Index Reynosa.

El gobernador estuvo acompañado por la secretaria del Trabajo, Olga Sosa Ruíz; de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente, Karina Saldívar Lartigue; el secretario de Desarrollo Energético, José Ramón Silva; de Recursos Hidráulicos para el Desarrollo Social, Raúl Quiroga Álvarez; el jefe de la Oficina del Gobernador, Ricardo Guerrero Morales y la consejera jurídica del Ejecutivo, Tania Contreras López.